

Le but de l'équipe du GRAMASA était de mesurer l'intérieur de ce bunker de type 636a. Ce dernier travail clôturait une série de visites qui nous ont permis d'étudier en détail ce bloc essentiel pour le système défensif du Bassin d'Arcachon.

En effet, sa vue imprenable sur l'entrée de la baie lui permettait de diriger le tir des quatre obusiers positionnés sur la colline de l'Eden (Ar.42). Il abritait également le poste de commandement des deux autres batteries construites à la pointe du Cap Ferret (Ar.33) et à hauteur de la maison forestière des Gaillouneys (Ar.47).





